
 

 
 

Frage an Stadträtin Elke Kahr 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. Februar 2019 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
 
Betreff: Radweg Unterführung Eggenberger Straße  

 

 

Sehr geehrte Frau Stadträtin, 

 
Wie lässt sich der Umbau des Radweges in der Eggenberger Straße in eine 

Autoabbiegespur mit den Mobilitätszielen der Stadt Graz sowie mit den dringenden 

Erfordernissen hinsichtlich Förderung der sanften Mobilität in Einklang bringen? 

 

 


